

**HASIL VALIDASI DAN PENILAIAN
KARYA ILMIAH DOSEN UNIVERSITAS AIRLANGGA
(MEDIA PUBLIKASI KARYA ILMIAH: PATEN (HAKI))**

A. Identitas Karya Ilmiah

Judul karya ilmiah (Patent) : Berbagi Pengalaman Tentang Adik-Adik Kita Dengan Autism Dan Spektrumnya Dari Aspek Kedokteran Gigi Anak

Jumlah Penulis : 10 (sepuluh) orang

Status Pengusul : Penulis ke 2

Identitas Jurnal Ilmiah : a. Nomor Paten : 000304059
b. Tanggal Penerimaan : 30 Oktober 2021
c. Tanggal Pemberian : 15 Desember 2021
d. Pemberi Paten : Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia
e. Nama dan Alamat : Universitas Airlangga. Gedung AUP Lt. 2, Kampus C UNIVERSITAS
Pemegang Paten AIRLANGGA, Mulyorejo, Surabaya, Jawa Timur, 60115.
f. Alamat repositori PT/ web :

<https://pdki-indonesia.dgip.go.id/detail/EC00202179090?type=copyright&keyword=000304059>

- B. Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah : Paten Internasional (Implementasi Industri)
(beri ✓ pada kategori yang tepat) Paten Internasional
 Paten Nasional (Implementasi Industri)
 Paten Nasional
 Paten Nasional Sederhana (Sertifikat HaKI)
 Karya Ciptaan / Desain Industri (Sertifikat HaKI)

C. Hasil Validasi Ketua Departemen

Telah diperiksa dan divalidasi dengan baik, dan sampai pernyataan ini dibuat sebagai karya ilmiah **original / plagiat***, sehingga kami turut bertanggung jawab bahwa karya ilmiah tersebut telah memenuhi syarat kaidah ilmiah, norma akademik, dan norma hukum, sesuai dengan Peraturan Menteri Pendidikan Nasional Nomor 17 Tahun 2010 tanggal 16 Agustus 2010 tentang Pencegahan dan Pananggulangan Plagiat di Perguruan Tinggi. Namun demikian, apabila di kemudian hari ternyata terbukti bahwa karya ilmiah tersebut merupakan karya Ilmiah Plagiat, maka akan menjadi tanggung jawab mutlak penulis tersebut di atas, baik secara perdata maupun pidana.

Demikian surat pernyataan ini saya buat untuk dipergunakan sebagaimana mestinya

Surabaya,
Ketua Departemen,


Nama : Prof. Dr. Soegeng Wahlyo, drg, M.Kes, Sp.KGA(K)

NIP. 195411101981031003

Unit Kerja : Dept. Ilmu Kedokteran Gigi Anak

* Coret salah satu

Form Penilaian Kualitas Karil dan Kesesuaian Bidang Ilmu		
Profil Sinta : https://sinta.kemdikbud.go.id/authors/profile/6059555		
A	Identitas Karya Ilmiah	
1	Judul : Berbagi Pengalaman tentang Adik - adik Kita dengan Autism dan Spektrumnya dari Aspek Kedokteran Gigi Anak	
2	Nama Pencipta : Soegeng Wahluyo, Mega Moeharyono Puteri , Ardianti Maartrina Dewi, Alit Rahma Estu, Reninditha Hanna Busroni, Vania Ewitrawati, Tiarisna Hidayatun Nisa, Nita Naomi, Bambang HHB, Aisyah Marwah	
3	Nama Pemberi : Direktorat Jendral Kekayaan Intelektual	
B	Peng-index : -	
C	Relevansi kompetensi dosen dengan substansi karya ilmiah	<p>HaKI ini merupakan sebuah Buku ini merupakan buku edukasi yang berisi panduan bagi orang tua, guru serta pendamping agar lebih memahami tentang kondisi anak-anak dengan autism dan spektrumnya terutama tentang kesehatan gigi dan rongga mulut. Dilengkap dengan gambar serta panduan singkat tentang kondisi serta cara perawatan kesehatan gigi dan rongga mulut yang dapat memudahkan pembaca untuk menyesuaikan dengan kondisi anak-anak.</p> <p>HaKI ini bertujuan sebagai salah satu media bagi dokter gigi spesialis kedokteran gigi anak, orang tua, guru dan pendamping (care taker) untuk memberikan pemeliharaan Kesehatan rongga mulut anak dengan autism dan spektrumnya.</p> <p>HaKI ini sesuai dengan bidang keahlian pengusul yaitu Kedokteran Gigi Anak (Tumbuh kembang dan kesehatan mulut anak dan individu berkebutuhan khusus)</p>
D	Kesesuaian antara lingkup / subjek area jurnal dengan karya ilmiah yang diusulkan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Nomor Pencatatan: 000304059 2. Nomor Permohonan: EC00202179090 3. Tanggal Permohonan: 2021-12-15 4. Alamat Web HaKI: https://pdki-indonesia.dgip.go.id/detail/EC00202179090?type=copyright&keyword=000304059 5. Syarat kontributor pencipta: Penulis kedua
E	Kepastian tidak ada pelanggaran integritas akademik	HaKI tidak ada indikasi plagiasi.
	Nilai pencipta tunggal (100%)	
	Nilai pengusul (penulis pertama dan corespondensi 60%)	
	Nilai pengusul (penulis pertama / penulis corespondensi masing-masing 40%)	
	Nilai lainnya sesuai PO PAK 2019 dan suplemennya	